

玄場だより

特大号!

枕崎市 T様邸
改修工事



もともと車庫だったところをリビングに。南に面しているため、家全体が明るくなりました。

After



Before



Before

和室をウォークインクローゼットに。奥行 5mの空間は、収納カパツクン。



After



After



After
(階段下)

玄関は、階段下を利用して靴箱に。反対側(車庫)からも靴の出し入れができるのが嬉しいですね!



Before



After
(車庫側)



Before

タイル貼りのお風呂をユニットバスに。高断熱浴槽なので、お湯が冷めにくく、省エネ性もアップ。

築45年の住宅を、国土交通省の補助金を活用してリフォームしました。1階は、断熱材の設置や断熱性能の高い窓に取り替え、車庫・部屋・水まわりの配置をガラッと変える大掛かりな工事となりました。

バリアフリーや動線面にも考慮しており、トイレは、リビングからも寝室からも出入りができます。また、車庫と玄関に挟まれた階段下のスペースには、玄関側からも車庫側からも収納可能な下駄箱を設けるなど、機能的な住まいになりました。

現場レポート

先日、お引渡しを終えました。もともと南側にあった車庫をLDKに改修したことで、家全体がとても明るくなりました。施主様の嬉しそうな姿が印象的でした。



今年もよろしく
お願いいたします!

新年あけましておめでとうございます。住まいる玄は、2015年6月に鹿児島市西田に新事務所を構えてから、2度目の冬を迎えました。時間が過ぎるのは早いなあ…、としみじみ感じる今日この頃です。

住まいる玄では、今年も変わらず健康で安全で暮らしやすい住まいをご提案していきます。特に、2月5日(日)の「住まいと健康を知るセミナー」を皮切りに、医療関係者にも協力頂き、住環境と健康との関係についてお伝えする活動を行っていく予定です。また仕様に合わせた補助金のご提案も積極的に行いたいと思っています。皆さまにとって素敵な1年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。

スタッフAのよもやま話

我が家のお正月

主人の故郷、香川で年末年始を過ごすことが多い我が家。大みそかは年越しそばならぬ、年越しうどんを頂きます。そしてお雑煮も少し変わっていて、いりこだしの白みそ仕立ての汁にあんこ入りのお餅が入った「あんもち雑煮」を頂きます。味のイメージが難しいと思いますが、お味噌の塩気と、あんこの甘さが絶妙にマッチして、クセになるおいしさです! 焼きエビで作る鹿児島のお雑煮もおいしいですが、手軽に作れるあんもち雑煮もオススメですよ♪



住まいる玄の家づくり

ポイント1 健康

大人や子ども、ペットまでストレス社会のなかで生活する現代。ストレス解消には五感をリラックスさせることが一番大切です。住まいる玄では木・土・石などの自然素材をふんだんに使い、健康で快適なリラックス生活空間づくりに取り組んでいます。



ポイント2 動線

プランニングの要である「動線」。住まいる玄では家族の習慣を「動線」という住まいの形に表現します。打ち合わせを繰り返し、住まう人の習慣や趣味などお伺いして生活にフィットする空間をつくっていきます。

